

Participation provincial à la recapitalisation du CHR de Huy

Conseil provincial du jeudi 24 avril 2025
Question orale



Madame la Député Présidente,
Mesdames et Messieurs les Députés provinciaux,

Le CHR de Huy joue un rôle essentiel dans l'offre de soins hospitaliers en province de Liège. Il fait partie du réseau hospitalier Elipse, qui regroupe huit établissements, dont le CHU de Liège et l'hôpital de la Citadelle. Ce réseau vise à renforcer la coopération entre hôpitaux pour garantir une offre de soins efficace et complémentaire sur l'ensemble du territoire.

Aujourd'hui, le CHR de Huy fait face à des difficultés de trésorerie liées à l'augmentation des taux d'intérêt sur ses investissements. Afin de renforcer sa solvabilité et de rassurer les banques, une recapitalisation de 20 millions d'euros est nécessaire. Cette recapitalisation n'est pas destinée à éponger des dettes du passé, mais à financer de nouveaux projets pour l'avenir. Dans ce cadre, une demande a été adressée à la Province pour une intervention à hauteur de 10 millions d'euros. À ce jour, aucune réponse officielle ne semble avoir été donnée.

Sachant que la Province de Liège est récemment intervenue financièrement en faveur du Centre Hospitalier Reine Astrid de Malmedy et que le Collège a directement été sollicité par le CHR de Huy, pouvez-vous nous indiquer si une intervention financière similaire est envisagée?

Je vous remercie pour vos éclaircissements.

Marc Magnery, Conseiller provincial ECOLO

Murielle Frenay, Cheffe de groupe au Conseil provincial

marc.magnery@provincedeliege.be

+32 486 28 51 49